



«Der lächelnde Gehilfe»



Diesen Namen trägt das Pilgerkreuz
im Franziskanerkloster auf dem Hülfensberg in Deutschland.

Der Gekreuzigte trägt keine Dornenkrone mehr ...
er trägt die Königskrone des Auferstandenen.
Der Gekreuzigte lächelt,
anders ist es nicht zu beschreiben.
Er sieht mit weit offenen Augen
hinter dem Todesdunkel schon das Osterlicht.
Er sieht in seinem Leiden
schon unsere Erlösung.

Christus – König am Kreuz –
sei mein lächelnder Helfer,
in Zeiten der Not und des Leidens.
Lächle mich an – und ich trage alles leichter!

(Pfarrer Brunner)